



La bibliothèque.



Le réfectoire.



Association Vaudoise
des Parents d'Elèves
Groupe de St-Sulpice
www.ape-vaud.ch/stsulpice
st-sulpice@ape-vaud.ch

A P E

Nouvelle orientation pour l'APE de St-Sulpice

D'importants changements attendent nos enfants et leurs parents cette année. Une nouvelle loi scolaire (LEO), un nouveau plan d'étude (PER), un agrandissement de l'école des Pâquis. Pour toutes ces raisons, le Comité de l'Association des Parents d'Elèves de St-Sulpice, formé de bénévoles, a décidé de se recentrer sur sa mission de base, à savoir contribuer à développer un environnement scolaire harmonieux et être des interlocuteurs privilégiés entre les parents, les enseignants, les autorités scolaires et communales.

L'APE va dès lors concentrer son action sur les thèmes suivants:

- favoriser la circulation de l'information sur les sujets scolaires et parascolaires (mise en place de la nouvelle loi scolaire, développement des Pâquis...)
- élaborer des projets et s'engager dans leur réalisation (sécurité des trajets vers l'école, transport adéquat, horaires harmonisés...)
- être à l'écoute des parents et identifier leurs préoccupations pour les remonter au niveau communal et cantonal, et à la direction scolaire.
- proposer des cours ou conférences liées à ces préoccupations (aider à faire les devoirs, sécurité à vélo...)

- mettre en place certaines manifestations dédiées exclusivement aux enfants et à leurs parents. *(Dans cette optique, la charge de travail liée à ces nouveaux défis ne nous permettra plus de nous occuper du Carnaval de Printemps, dès cette année. Toute personne ou groupe désireuse de prendre le relais peut nous contacter et nous nous ferons un plaisir de partager notre expérience et nos archives.)*

La communication est au centre de nos préoccupations. Pour cela, nous allons faire installer un panneau d'information dans le préau de l'école, ainsi que créer une newsletter destinée à nos membres. Conscients que notre audience est multiculturelle, nous tenterons d'offrir une information autant en français qu'en anglais.

Le comité souhaite ainsi créer les passerelles essentielles entre les parents d'élèves et les intervenants liés à l'école, pour un environnement scolaire harmonieux.

La présidente du Comité,
Cécile Theumann

Par ailleurs, nous recherchons des patrouilleurs scolaires bénévoles. Si vous avez de l'intérêt, merci de me contacter pour plus d'informations au numéro: 078 880 54 09.

LIBERTÉ ET PATRIE AU CHEVET DE LA PLANÈTE

Nous n'avons pas pu résister, très cher Municipal,
En voyant ce dessin dans un journal local,
De vous la raconter en quelques vers,
L'évolution bizarre du drapeau blanc et vert.

Dix-sept cent nonante huit: les citoyens vaudois
Fêtent le départ forcé de l'ennemi bernois.
En ce vingt-quatre janvier, en place de Palud,
Ils crient leur victoire sur un ton résolu!

«Liberté et Patrie» résonne comme un slogan.
Aux fenêtres fleurissent des tissus verts ou blancs.
Ces couleurs et slogans, en l'an mille huit cent trois,
Se retrouveront unis sur l'écusson vaudois.

Mais en l'an deux mille treize, d'un lourd «diktat» bernois,
L'envahisseur d'hier, vient d'en gagner la belle.
Pour sauver la planète, aujourd'hui aux abois,
Vert et blanc nous devons... tapisser nos poubelles!

P.d.B



Mais mes enfants c'est de la folie, et des 60 litres en plus...